

連載
104回

くにこの県庁見聞録

子ども手当

(司会) くにこさん、先日、県の来年度予算の編成方針が示されたそうですね。

(くにこ) 私も説明を受けましたが、やはり子ども手当に問題がありますね。

(司会) 新聞でも市町村の子ども手当への予算計上に関して報道されていますね。(くにこ) そう、来年度予算編成では目玉ですから。

昨年もお話しましたが、松沢県知事は子ども手当の全額国費負担を求め、県費負担はしないと明言していました。でも他県に住む人

り手当への受給額が少なかつたらどうでしょう？だから、予算の組み方や理屈の

コネ方ではなくて、受給する県民の皆さんの立場に立つた委員会議論になるよう、

委員長として努力をしてきたんです。受給額は他県と同様にしなければ県民の皆さんのご理解は得られないよ、というスタンスです。

(司会) 結局、くにこさんの考える方向になったんですよね。新聞に出てましたよ。

(くにこ) そうなんです。住民と近い市町村は受給窓口になるわけですから、住民

のか？徹底的に国と戦うのか？という難しい問題が残っているわけですよ。

(司会) 頑張りどころですね。(くにこ) そう、地方が気概

を持って戦えば、この問題をきつかけに主導権を握り、財源移譲を伴った地方分権

を勝ち取れるかもしれません。財源もないのに不毛な議論を起こす子ども手当自

体の主張があります。地域の主張がもつと通るよう、県知事には最後まで頑張りてもらいたいと思います。私もしっかりと応援します。



神奈川県議会議員

小川くにこ

川崎市高津区久本2-7-34

☎044(865)1313

☎044(888)3600

<http://www.kinet.or.jp/seseragi/>

●ボランティアスタッフ募集●

くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 部立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部
英文文学科卒
- 元横浜YMCA予備校英語講師
- 川崎北部菊花会会長
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)